

digitales Pflegebistro | 30.01.2024 | Nr. 37/24

Andrea Tschacher: Neue Wege in der Pflege: Landesförderung für Digitales Pflegebistro sichert digitale Vernetzung

Zur aktuellen Förderzusage des Sozialministeriums, für das ‚Digitale Pflegebistro‘ im Jahr 2024 in Höhe von 91.000 Euro, erklärt die pflegepolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Andrea Tschacher:

„Ich begrüße ausdrücklich die Entscheidung des Sozialministeriums, die innovative Online-Plattform ‚Digitales Pflegebistro‘ mit rund 91.000 Euro zu unterstützen. Diese finanzielle Unterstützung ist ein klares Bekenntnis zur Bedeutung und Notwendigkeit der Digitalisierung in der Pflegelandschaft.

Die Bedeutung digitaler Informations- und Beratungsangebote hat, besonders seit dem Ausbruch der Corona-Pandemie, signifikant zugenommen. In der Pflege erweisen sich solche digitalen Lösungen als unerlässlich. Daher ist es ein wesentliches Ziel unserer Politik, solche innovativen Ansätze weiter zu fördern und in der Öffentlichkeit bekannt zu machen. Die Verantwortlichen hinter dem ‚Digitalen Pflegebistro‘ haben beispielhaft gezeigt, wie digitale Technologien erfolgreich im Dienste der Pflege eingesetzt werden können.

Pflegende Angehörige sind das Herzstück unseres Pflegesystems. Das ‚Digitale Pflegebistro‘ gibt ihnen nicht nur wichtige Informationen an die Hand, sondern schafft auch einen Raum für emotionalen Beistand und Austausch.

Die Fortführung und Förderung solcher Projekte sind entscheidend, um den Herausforderungen in der Pflege erfolgreich zu begegnen und gleichzeitig die digitale Transformation in diesem Bereich voranzutreiben. Das ‚Digitale Pflegebistro‘ ist ein vorbildliches Beispiel dafür, wie wir gemeinsam eine unterstützende und fortschrittliche Pflegelandschaft gestalten können“, so Tschacher.